

おもてなし (いちごの配布、歓迎装飾等)



いちご等の配布(日光霧降アイスアリーナ)



いちご等の配布(今市青少年スポーツセンター)



いちごのイルミネーション(日光霧降アイスアリーナ)



県産花きを活用した
花の装飾・いちごフォトスポット(東武日光駅)



いちごのプランター(日光霧降アイスアリーナ)



県内高校生の手作り応援のぼり旗
(日光霧降アイスアリーナ)



#メガおとめ
#メガおとめ(日光霧降アイスアリーナ)



国体オリジナルラベル商品
(宇都宮パセオとちびより)



大型壁面歓迎装飾(今市文化会館)



いちごのプランター
(フィギュア競技会キスアンドクライ)

運営ボランティア



会場設営①(日光霧降アイスアリーナ)



会場設営②(日光霧降アイスアリーナ)



受付・検温(日光霧降アイスアリーナ)



IDチェック(霧降スケートセンター)



総合案内所(JR宇都宮駅)



パンフレット等配布(東武日光駅)

新型コロナウイルス感染症対策



インタビューエリアでの取材



動線区分のため選手・監督用に設けた出入口



感染防止対策を講じた開始式受付



競技会場前に設けた検温所



開始式会場内における感染防止対策の呼びかけ



身体的距離を置いて並べるよう設置したステッカー

環境に配慮した大会の開催に 取り組みました

再生可能エネルギーの活用

日光霧降アイスアリーナにおいて、太陽熱を利用した給湯システムで温水を沸かし、整氷に使用しました。



食品ロスの削減

選手等が利用する宿泊施設には、食品ロス削減を促す三角柱ポップやポスターを配付し、食事の「食べきり」を促しました。



ガイドブックの電子化

ガイドブックの電子化により、約 1,750,000 枚 (=35 枚 × 50,000 部) の紙資源の節約につながりました。



脱プラ・紙製品の活用

表彰状のケースや、持ち帰り用の手提げ袋もプラスチックの代わりに紙製品を使用し、表彰状には FSC（適切に管理された森林から生まれた）認証を受けた製品を使用しました。



エコ素材のユニフォーム・服飾

本県選手団ユニフォームとスタッフ服飾には、吸湿発熱素材等を使用し、式典出演者のジャンパーには再生ポリエステル素材の製品を採用しました。



県選手団ユニフォーム

黒は式典スタッフ用ジャンパー
式典出演者は赤色
デザインも異なる

地球にやさしい大会を目指して

取組を通じて、環境問題への意識を高め、行動を変えることにつなげていきたいと考えております。また、本大会・障スポに向け、様々な環境配慮の取組を予定しています。

皆様の御理解、御協力をお願いいたします。



環境配慮の取組はこちら



開催までの取組



1 開催2年前イベント

令和2年1月26日
道の駅日光(日光街道ニコニコ本陣)

日光市の児童や広報ボランティアによるパフォーマンスをはじめ、冬季大会のカウントダウンボード点灯式など多彩な催しでにぎわいました。また、広場にはアイスホッケーシュート体験ブースを設置し、子ども達をはじめ幅広い世代の方々に参加いただきました。

2 カウントダウンボード

令和2年1月26日～令和4年1月30日
JR日光駅、東武日光駅

駅利用者にPRするため、いちご一会とちぎ国体冬季大会開催までの日数が表示されるカウントダウンボードを駅構内に設置しました。実施競技にちなんだ「とちまるくん」がデザインされています。



3 開催1年前キャンペーン

令和3年2月1日～2月28日
オンライン開催

冬季大会での優勝経験を持つ織田信成さん(プロフィギュアスケーター、タレント)と涼風花さん(書道家、日光観光大使・とちぎ未来大使)からの限定メッセージ動画の公開や、選手への応援・歓迎メッセージを投稿すると抽選で日光市ゆかりの豪華賞品が当たるプレゼントキャンペーンを実施しました。多くの方にご参加いただきました。



4 開催250日前記念セレモニー

令和3年5月19日
栃木県庁

「いちご一会とちぎ国体本大会500日前記念」と併せて実施。いちご一会とちぎ国体・とちぎ大会仕様のラッピングバス（関東自動車株式会社）が初披露され、出発式を行いました。セレモニーのフィナーレとして、宇都宮市立中央小学校の児童の皆さんが「500」と「250」を人文字で作成し、続けて「いちご一会ダンス」を披露して盛り上げてくれました。

5 いちご一会オンラインイベント

令和3年10月16日
宇都宮東武ホテルグランデ

いちご一会とちぎ国体・とちぎ大会開催1年前と冬季大会開催100日前を記念して行われ、ライブ配信されました。東京2020オリンピック・パラリンピックで活躍した本県出身アスリートと知事とのトークショーをはじめ、環境に配慮した新ユニフォームのお披露目会、日光市を舞台にしたアニメのキャラクターが出演する冬季大会競技紹介動画や、本田望結さん（女優、フィギュアスケート選手）と県内のフィギュアスケーターが氷上で演舞する「いちご一会ダンス on Ice」の映像が放映されました。



6 国体・障スポ情報発信コーナー

令和3年10月16日～令和4年10月末日
栃木県庁

1980年の「栃の葉国体」・2014年の「ひかりの郷日光国体」ゆかりのグッズやパネル、いちご一会とちぎ国体・とちぎ大会の各市町開催競技情報、新ユニフォームの展示・冬季大会にちなんだアニメ作品のオリジナルパネルボードや原画などを展示。

入賞記念品等



入賞者に授与した表彰状
(画像はスケート競技会において栃木県が受賞)



表彰状ケースの裏側はマスコットの
とちまるくとイチゴのデザイン



県産杉材等を使用した参加章・記念章



県木トチノキで制作したコースター

広報制作物



公式ポスター。一般公募でデザインを決定



PRチラシ、リーフレット、ミニガイド



フラッグ、カイロ、シール



カウンタダウンボード



のぼり旗(日光市)